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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

politique des transports ferroviaires
Question écrite n° 90241

Texte de la question

Alors que le Gouvernement a confié, à la fin de l'année 2005, aux présidents de réseau ferré de France et de la
Société nationale des chemins de fer l'élaboration d'un plan d'amélioration du réseau M. Dino Cinieri demande à
M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer de lui faire connaître l'état d'avancement
de ce plan et le montant des crédits qui pourront y être consacrés.
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